Législatives 2018/A l'UPG...

La coordination fédérale du 2e arrondissement en place

RAD

Port-Gentil/Gabon

Marcellin Issogui et son bureau ont été installés par Georges Moukielou, coordonnateur fédéral en chef au même moment que plusieurs cellules.

LA cour du siège de l'Union du peuple gabonais (UPG), branche favorable à l'ancien ministre d'Etat Mathieu Mboumba Nziengui, a abrité, récemment, la cérémonie d'installation, de Marcellin Issogui coordonnateur du 2e arrondissement, et celle de plusieurs cellules sous sa tutelle.

C'est le coordonnateur fédéral en chef, Georges Moukielou qui présidait l'événement en présence notamment de Christine



Georges Moukielou installant la coordination du deuxième arrondissement.

Moussounda, sénatrice UPG de la circonscription. Le fédéral en chef, dans son légendaire franc-parler, n'a pas ménagé certains cadres qui, a-t-il soutenu, ont voulu se servir du parti pour "matérialiser leurs rêves étoilés" au lieu de le servir. «Ne soyez pas comme nombre de nos aînés

qui, partis de l'UPG, ont créé des partis gazelles simplement pour aller à la soupe», a-t-il lancé. Avant d'appeler à la "reconstruction" et à la "redynamisation" du parti créé par feu Pierre Mamboundou. «Soyons déterminés», a-t-il insisté, non sans exhorter les militants qui ne l'ont pas encore fait, à se



Les militants de l'UPG prêts à affronter les législatives 2018.

faire enrôler.

Malgré les supputations, at-il dit, l'UPG prendra part aux prochaines consultations électorales. Persuadé que la politique de la chaise vide ne paye pas. «La coordination fédérale UPG de Port-Gentil ira aux élections, n'en déplaise à ceux qui pensent autrement», s'est-il empressé d'ajouter. Le parti ambitionne d'occuper des fonctions au sein des conseils communaux et départementaux, et briguer des sièges dans les deux chambres du Parlement. Pour Georges Moukielou, la coordination fédérale de Port-Gentil ne trahira pas.

Mieux, elle est déterminée, selon lui, à réaliser le rêve de Pierre Mamboundou au sujet de l'alternance politique dans notre pays. Son parti, a-t-il soutenu, "creuset de l'unité, rassemble tous les Gabonais, sans distinction aucune". C'est pourquoi, il a invité les Port-gentillais hésitants à intégrer leurs rangs.

Au nom des promus, le coordonnateur d'arrondissement, en remerciant les responsables de l'UPG, a indiqué qu'ils ne ménageront aucun effort pour mériter la confiance placée en eux. «Nous, militants fraîchement investis, sommes plus que jamais déterminés à poursuivre le combat initié par feu Pierre Mamboundou», confié а Marcellin Issogui.

...au Rassemblement Héritage et Modernité (RHM)...

La coordination du 4e arrondissement installée

Vianney MADZOU

Port-Gentil/Gabon

LE parti d'Alexandre Barro Chambrier accélère son maillage dans la capitale économique, afin de faire bonne figure lors des législatives qui pointent à l'horizon. Le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) mise vraisemblablement sur les jeunes pour les batailles électorales futures.

C'est, en effet, le jeune activiste Kevin Moukadi, fraîchement arrivé au sein de cette formation politique, qui dirigera la coordination du 4e arrondissement. Il a été installé avec ses mem-

bres le 16 juin dernier au quartier Izouwa. Le coordonnateur provincial du RHM dans l'Ogooué-Maritime, Yves Bouangas Issani, et le délégué provincial des jeunes, Lionel Issah, qui ont présidé cette cérémonie, ont rappelé au public la volonté du parti de prendre part aux législatives à venir. Et participer est bien loin d'être l'essentiel pour eux. «Nous allons aux législatives pour remporter des sièges. Nous allons faire du Rassemblement Héritage et Modernité un parti avec lequel il faudra compter à Port-Gentil etdans l'Ogooué-Maritime», lancé Yves Bouangas Is-



ment, Kevin Moukadi, installé par le délégué provincial des jeunes.

Pour le délégué provincial des jeunes, Lionel Issah, la jeunesse des cadres du parti sur les plans provincial et communal est un atout indéniable. «La "virginité" et la détermination sont nos armes redoutables ajoutées aux idéaux nobles de notre parti pour convaincre les populations à se ranger derrière nous», a-t-il déclaré.

Avant d'appeler les jeunes à « ne négliger aucune bataille pour le renforcement de la démocratie et l'État de droit au Gabon.»

Installé dans son fauteuil de coordonnateur du 4e arrondissement, Kevin Moukadi a exprimé toute sa gratitude à Alexandre Barro Chambrier et à tous les cadres pour la confiance placée en sa personne. «Je ne ménagerai

aucun effort pour le rayonnement du RHM dans le 4e arrondissement. Je suis entouré de nombreux jeunes, qui sont bien déterminés à faire bouger les lignes dans cette circonscription totalement oubliée des politiques», a-t-il martelé.

Conscient que la bataille ne sera pas facile avec le Parti démocratique gabonais (PDG), qui contrôle en ce moment la circonscription, Kevin Moukadi a annoncé une opération "porte à porte", afin d'amener les populations du 4e arrondissement à "rejoindre massivement le parti de Barro Chambrier".

...et à l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) L'Association soutiendra les candidats du PDG

CNE

Port-Gentil/Gabon

LES responsables de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) de l'Ogooué-Maritime ont organisé, à Port-Gentil, une causerie citoyenne avec l'ensemble de ses adhérents et sympathisants.

L'initiative qui est de Noël Mboumba, membre d'honneur de ladite association vise à entretenir ces derniers sur l'opération de révision du fichier électoral lancée la semaine dernière dans la perspective des législatives de cette année.

Une façon pour l'ancien membre du gouvernement d'inviter les uns et les autres à prendre part, à travers cette opération, au processus de développe-



Noël Mboumba (c) entend s'investir pour que le siège du 4e arrondissement n'échappe pas au PDG.

ment de notre pays. «L'enrôlement a démarré, j'aimerais pouvoir compter sur le soutien massif de l'Ajev pour faire de cette première étape vers les législatives, une réussite totale. Nous devons tous être des acteurs du développement du Gabon en prenant une part active aux élections qui pointent à l'horizon. De plus, il nous appartient d'assurer une large majorité au

chef de l'Etat à l'Assemblée nationale», a dit Noël Mboumba. Lequel s'est empressé de préciser que « l'Ajev n'aura pas de candidats. Mais, elle soutiendra de manière indéfectible celui ou celle qui sera investi par le parti au pouvoir, notamment au 4e arrondissement.»

Le moins que l'on puisse dire, c'est que, sur ce point, le message de l'actuel directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara) est plutôt bien passé. Une organisation sera mise en place afin de s'assurer que tous les Ajéviens et autres sympathisants vont se faire enrô-

ailleurs, Par Mboumba, dont l'association soutient l'action du président de la République, est revenu sur sa vision, celle d'être au service des compatriotes en difficulté sociale. Ce qui lui a donné l'occasion de faire le point de certaines actions en cours, notamment construction du dispensaire d'Iguiri, dans le 4e arrondissement.

d'évoquer les chantiers qui vont être lancés incessamment, à l'exemple des travaux de la route du quartier précité.

Anniveraire



23 Juin 1969 - 23 Juin 2018
En ce jour si spécial pour toi Papa.
Nous te souhaitons un JOYEUX ANNIVERSAIRE!
Que Dieu te bénisses.
Tes enfants qui t'aime tant
Axel et Divine LEYINDA.